

Pharma 5 reçoit le prix des CPhI Pharma Awards dans la catégorie "Corporate Social Responsibility"

Abderrahim DERRAJI - 2017-10-26 04:01:07 - Vu sur pharmacie.ma

Le laboratoire Pharma 5 a reçu, le mardi 24 octobre 2017 à Francfort, le prix CPhI Pharma Awards dans la catégorie "Corporate Social Responsibility". Pharma 5 s'est vu décerner cette distinction en guise de reconnaissance à sa contribution dans la lutte pour l'éradication de l'hépatite C. 200 candidats dans 19 différentes catégories d'excellence étaient en lice pour obtenir les prix "CPhI Pharma Awards".